

Preparación para la fase de experimentación



Octubre y noviembre, 2021.

La CRC estableció mesas de trabajo, espacios de diálogo directo y concertación, con los proponentes admitidos, y acompañamiento del MinTIC y la SIC.

Cronograma de las mesas de trabajo



El resultado de los acuerdos se convertirá en los actos administrativos que darán inicio a la fase de experimentación

Conceptos abordados en las mesas



Riesgos:

Amenazas que pueden afectar el desarrollo del proyecto, sobre todo en la fase de experimentación



Salvaguardas:

Mecanismos de protección que minimizan o anulan los riesgos identificados y que podrían afectar el desarrollo del proyecto



Adecuaciones:

Preparaciones que estimen necesarias para dar inicio a la fase de experimentación



Indicadores de éxito:

Mediciones específicas y cuantitativas del desempeño de la propuesta durante la fase de experimentación



Protocolos de recolección de información:

Son los procedimientos que determinarán el medio y la periodicidad de la recolección, la cantidad, confidencialidad y monitoreo de la información



Plan de salida:

Descripción del procedimiento que se realizará para terminar las operaciones y finalizar la experimentación, no puede ser superior a 4 meses

¿Cuáles son los siguientes pasos en el Sandbox Regulatorio?

En 2022, los proponentes admitidos al primer Sandbox Regulatorio en innovación de servicios de comunicaciones del mundo ingresarán a la fase de experimentación por un tiempo máximo de 12 meses y prorrogable por 12 meses adicionales.



Proponentes admitidos	Aplicado en	Beneficiarios Potenciales	
<p>Contrato Convergente. Colombia Movil S.A. – UNE EPM – EDATEL S.A. ESP</p>	<p>Armenia, Quindío</p>	<p>300.000 personas</p>	
<p>Internet en las zonas rurales y periurbanas a través de cobertura móvil celular 4G Open RAN. Colombia Telecomunicaciones S.A. ESP BIC</p>	<p>Zonas rurales y periurbanas de Colombia</p>	<p>31.138 personas</p>	
<p>Proyecto herramienta SOC (Service Operation Center). Colombia Telecomunicaciones S.A. ESP BIC</p>	<p>Aplicado en más de 100 municipios con una población menor a 500 mil habitantes</p>	<p>19 millones de personas</p>	



Después de finalizada la fase de experimentación, los proponentes deberán ingresar a la fase de salida, que es una terminación gradual y responsable de la fase de experimentación en donde se tomará la decisión de realizar las mejoras pertinentes en la regulación.

Una vez analizados los resultados de la primera etapa de la fase de experimentación, la CRC determinará, utilizando la información recolectada, si se evidencia la necesidad de iniciar una eventual modificación al marco regulatorio general.



La primera cohorte del **Sandbox Regulatorio CRC** finaliza con la **fase de salida**, esperamos que este sea el primer paso de un largo camino de cohortes de un mecanismo que busca innovar en la regulación y promover la innovación tecnológica en el país.

La CRC determinará, utilizando la información recolectada, si se evidenció la necesidad de estudiar una eventual modificación al marco regulatorio general.

LAB101

INNOVACIÓN
CREATIVIDAD
NUEVAS TECNOLOGÍAS



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA



COMISIÓN
DE REGULACIÓN
DE COMUNICACIONES
REPUBLICA DE COLOMBIA